

# 羽ばたき

第 135 号  
 令和 3 年 1 月 1 日  
 発行 堀岡地域振興会  
 堀岡コミュニティセンター



漁港から見た立山連峰  
 令和二年十一月二十九日撮影

おめでとうございます 第 70 回社会を明るくする運動作品コンテスト  
 優秀作品(作文の部) (ポスターの部)  
 笹林 昂一郎(堀岡小学校 6 年) 谷村 優希(堀岡小学校 4 年)

## 令和 2 年「羽ばたき」10 大ニュース

- ① 秋の褒章で堀岡児童クラブ協議会緑綬褒章受章
  - ② (仮称)射水市フットボールセンター整備工事開始
  - ③ コロナ禍で連合自治会定期総会書面議決 各種地域イベントほとんど中止
  - ④ 海竜町新公民館竣工
  - ⑤ 元気の森公園新休憩所竣工
  - ⑥ 谷川義昭氏射水市保護司会長に就任
  - ⑦ 地域安全貢献賞受賞(堀岡カモンパトロール隊)
  - ⑧ 射水市名誉市民 田中利之氏逝去
  - ⑨ 忠魂碑保全工事、エノキ(大木)・松伐採
  - ⑩ 放課後パークゴルフ子ども教室開校
- 次 堀岡小学校 P T A 大花火大会コロナ禍で中止

## 新成人おめでとう

今年堀岡地区で成人式を迎える方は 28 名(男子 14 名女子 14 名)が新成人として新たな決意をもって社会の第一歩を踏まれる。ここに堀岡地区 2 名の新成人に抱負を語ってもらいました。

### ◎米澤 早登(東町)

これまでの 20 年を振り返ってみると、両親を始め沢山の地域の方々から守られて過ごしてきたのだなあと感じます。失敗も随分してきました。そのつど、皆様方に支えられ何とか少しずつ成長出来たのではないかと思います。成人を迎える事でまた新たな人生を歩むのではないかと思います。これからは見守ってくださった皆様方に今まで以上に感謝して恩返しができるように自分自身が責任を持てる大人に成長していきたいです。

### ◎橋本 笑里(中町)

世帯数 30 に満たない町内で生まれ育った私ですが、家族のみならず、町内や地域の皆様には、いつも温かな眼差しで身守っていただきました。こうして無事成人を迎えられ、本当に感謝しています。高専卒業後は新たなチャレンジのため、しばらく地元を離れる予定です。コロナ禍で大変なこともあるかと思いますが、さらに成長して帰ってこられるよう努力を続けたいと思っています。

## 新春を寿ぐ

地域振興会長 笹林 潤之

明けましておめでとうございます。地域の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えのことでお喜び申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの感染拡大で、世界が一変しました。百年に一度のパンデミックとの遭遇でした。このウイルスは、人と人を引き離し、人と人の関係を断ち切る破壊力を秘めていました。マスク姿が街に溢れ、多くの活動が自粛となりました。

地域での予定していた活動は、ほとんど中止となりました。住民運動祭、ふれあい七夕・行灯カーニバル、防災訓練、なでしこ祭などなど。地域振興会・連合自治会定期総会は「3密」を防ぐため書面議決となり、敬老会は米寿対象者を招待した式典のみ執り行いました。

そんな異常事態でしたが、予定していた予算を次年度へ繰り越すだけでなく、若干でも還元すべく各自治会に助成金一律 7 万円の配布を 8 月に行いました。

また地域では、4 月元気の森パークゴルフ場に新休憩所が完成しました。竣工式は中止となりましたが、新休憩所は「元気わくわく館」、旧休憩所は「元気もりもり館」と名称が決定、多くの利用者で賑わっています。隣接地では令和 4 年オープン目指し、フットボールセンター建設工事がいよいよ動き出しました。県西部唯一の人口芝コート 2 面、クラブハウスなどを有し、堀岡地区の魅力向上が一層期待されます。

又、秋口には嬉しい知らせが届きました。堀岡児童クラブ協議会が秋の叙勲で緑綬褒章を受章しました。20 年ほど前から行っている堀岡漁港清掃が、社会活動として認められたものでした。同クラブだけでなく、地域としても誇らしく嬉しい限りです。関係者に敬意を表したいと思います。

どうか「コロナ危機」が一日も早く終息し、以前の日常が取り戻せますようお願い、本年も皆様にとって良い年であります様ご祈念申し上げます、新年のご挨拶と致します。

## 明けましておめでとうございます

コミュニティセンター長 谷川 義昭



住民の皆様方には、晴れやかな初春をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

昨年は、春から新型コロナウイルスが世界中を駆け巡り、7000 万人以上の感染者が出るなど人間社会に大きな影響を与え、生活そのものを見直す必要に迫られました。

当センターに於きましても、なでしこ祭は中止となり、皆様方の晴れ舞台を見ることが出来ませんでした。地道な活動として(1)北側の緑地に芝生を植える。(2)七夕飾りを立ち上げる。(3)郷土の貴重な資料 50 冊を頂き、また生涯学習 DVD を 30 点揃えることが出来た。(4)寿大学 2 回開催(5)談話室での校下老連女性部の手芸作品、ポーセラーツ等の作品展示。また、ささやかではありますが、センターの畑として「おひさまのうえん」も出来上がり、子どもたちに楽しんで頂ければよいと思います。

今年は、コロナも収まり、再び地域の「ふれあい」「学びあい」「結びあい」の場として皆様に愛されるセンターになればと思います。

結びになりますが、堀岡住民にとって新年が幸多き年であります様ご祈念申し上げますご挨拶といたします。

## 公民館が完成

海竜町自治会

かねてから整備を進めておりました、公民館がこのほど完成の運びとなりました。

自治会設立以来 16 年、コミュニティ活動の拠点としての施設を熱望しておりましたが、何とか願いを成就することができました。

これも自治総合センター、射水市、堀岡連合自治会など関係各位のご助力のおかげと深く感謝しております。

皆がふれあえる場所にしたいとの思いから「海竜ふれあいホール」と名づけ、ここを拠点として一層地域を盛り上げていきたいと考えております。

## 海竜ふれあいホールが射水ケーブルでPR

海竜ふれあいホール(海竜町公民館)が、いみずまるごと応援テレビ「いま☆テレ」の収録会場となり PR。

12 月 21~27 日 ①7:30 ②11:00 ③17:00 ④21:00



## 特殊詐欺被害撲滅キャンペーンの実施

12 月 15 日(火)の年金支給日に、北陸銀行堀岡出張所において、堀岡防犯支部員 3 人、コミュニティセンター長、射水警察署員 4 人で来店者にウェットティッシュ、マスク、チラシなどを配布して特殊詐欺被害への注意を喚起するキャンペーンを実施した。堀岡出張所では過去、被害はゼロとの事。

川尻支部長は『不審な電話があったら、一人で行動せず、まず家族や友人に相談を!』と強く来店者に呼びかけた。



## ※令和 2 年度校下老人クラブ連合会新年会は中止

### ◎堀岡地区食生活改善推進協議会より

手巻き寿司・ストラップ(2 個セット)

日時 1 月 30 日(土) 午前 10 時~11 時

参加費 100 円 申込締切 1 月 20 日

募集 大人 10 名 児童 2 年生以上 15 名

☎86-1005 コミュニティーセンターまで



### つぶやき

平成元年に堀岡婦人会カラオケ教室が設立。その後、市の連合婦人会主催のふれあいフェスティバル、KNB 夜のオープンスタジオ、生涯学習、聖川先生のカラオケ教室、なでしこ祭(公民館祭り)老健施設への慰問等、ここまで長く続いてきたのは会員の明るい笑顔があったからと感謝しています。

新しいセンターに通信カラオケを購入していただき、ストレス解消、健康寿命を延ばし、楽しく歌っていきます。

カラオケ教室

## 消防出初式のご案内

日程 令和 3 年 1 月 9 日(土)



## 左義長のご案内

日程 令和 3 年 1 月 10 日(日)



堀岡の人口( )内は前月比  
 令和 2 年 11 月 30 日現在

人口 2,581 人(-10)  
 世帯数 1,019 世帯(-3)

男性 1,271 人(-7)  
 女性 1,310 人(-3)